

# Actividades de la Real Academia de Medicina de Barcelona

## NUEVOS ACADEMICOS

En la sesión ordinaria celebrada el día 12 de julio próximo pasado fueron nombrados Académicos corresponsales los Doctores:

Don Santiago Noguer Moré, de Barcelona.  
 Don José Paquez Sánchez, de Barcelona.  
 Don Manuel Girona Callol, de Barcelona.  
 Don Gerardo Clavero del Campo, de Cádiz.

## SESIONES CIENTIFICAS

Sesión del 27 de junio de 1946: Presidencia Profesor Peyrí.

Dr. D. LUIS TRÍAS DE BES: Nuestra aportación al estudio terapéutico de las endocarditis lentas por la penicilina (Crítica de la casuística personal).

# INFORMACIÓN GENERAL

## Noticias diversas

El Dr. Hermenegildo Arruga, nuevo consejero de honor del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. — Por Decreto de 26 de junio de 1946, del Ministerio de Educación Nacional ha sido nombrado consejero de honor del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, el ilustre oftalmólogo doctor don Hermenegildo Arruga, académico correspondiente de la Real de Medicina de Barcelona y miembro de la Comisión de Publicaciones de ANALES DE MEDICINA Y CIRUGÍA.

Con este motivo nos complacemos en expresarle nuestra felicitación.

\* \* \*

Nuevos Vocales del Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. — Por Decreto de 26 de junio de 1946, han sido nombrados Vocales del Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas los Profesores: don Valentín Matilla Gómez, de Madrid, académico correspondiente de esta Real de Medicina; don Juan Jiménez Vargas y Francisco García Valdecasas, miembros de la Comisión de Publicaciones de ANALES DE MEDICINA Y CIRUGÍA.

\* \* \*

Por Orden de 17 de julio de 1946, se dispone que en la Real Academia de Farmacia la clase de académicos de número constará de cuarenta doctores en Farmacia y en Ciencias afines.

## CURSOS Y CONGRESOS

### Hospital de la Santa Cruz y San Pablo

I. Escuela de Patología Digestiva. — Profesor F. Gallart Monés

XXX CURSO (1946) DE PATOLOGIA DIGESTIVA

Este curso, como siempre de excepcional interés, empezará el 5 de octubre y terminará el 21 de diciembre. Será eminentemente práctico. Sólo se admitirán treinta alumnos. Todos los días, de ocho y media a diez de la mañana, presentación de enfermos y discusión sobre los mismos en la Clínica y el Dispensario. Las lecciones del programa se ilustrarán con fotografías, proyecciones, piezas patológicas, etc.,